

# Adriana Granobles

Licenciada en Música,  
compositora, arreglista,  
cantante y productora musical



Es una talentosa cantautora y compositora, Licenciada en Música egresada de la Universidad del Valle, con estudios en Composición y Producción Musical en Madrid. Su música, disponible en plataformas digitales, fusiona elementos étnicos y tecnología, abarcando tanto lo erudito como lo popular.

Ha destacado en concursos internacionales y su versatilidad le ha permitido participar en diversas expresiones artísticas, desde la música clásica hasta el rock y la salsa. Actualmente, se dedica a la pedagogía musical y producción musical en su empresa, donde también produce y arregla música para otros artistas.

Nacida en Cali (Colombia), comenzó a componer desde los 15 años; dos años más tarde ingresó a la Universidad del Valle donde obtuvo el título de Licenciada en Música. Participó como percusionista y baterista en la Orquesta Sinfónica del Valle.

Fue integrante y directora auxiliar del Coro Polifónico de Cali durante ocho años. Al graduarse como licenciada en Música, fue becada para realizar un curso de composición en música electro acústica en el Instituto Joan Miró de la ciudad de Barcelona (España).



Se trasladó a Bogotá en donde realizó estudios musicales en la Universidad Javeriana. En 1999 grabó como cantante el disco “Recordando San Remo” con el sello disquero BMG Ariola. Adelantó estudios de composición y producción musical en la ESMC (Escuela Superior de Música Creativa en Madrid -España) obteniendo el 3er. puesto del concurso de composición en el 2002, y el primer puesto en el festival ROCK VILLA DE MADRID con la agrupación madrileña “Niño Pájaro”.

Su mayor experiencia la ha obtenido como docente en diferentes Institutos y Universidades, y en la dirección de grupos musicales en donde ha participado activamente como, baterista, percusionista, guitarrista, cantante y arreglista. Entrenadora y productora vocal: (Metodología creada única en Colombia.) Cursos que incluyen la grabación de 10 canciones y el seguimiento en video de

*Continúa pág. siguiente*





*Viene pág. anterior*

todo el proceso de aprendizaje en AG Clases de Música y Producción musical). Entrenadora vocal de: Anabella Arbeláez, (ganadora del Viña del mar 2012 como mejor intérprete), Katyuska Mendoza, Eliana Raventos y Peter Manjarrés entre otros. Compositora: Ganadora por el Valle del cauca con el bambuco: "Amor febril" en 1992. Urbancestral, álbum: "Mensajes de la Tierra Juego interactivo" "Tarpuna" Arreglista y Productora Musical: Juan Pablo Cañizares, Alejandra Sierra, Lilitiana Riveros, Juano Jurado, Black and White, Mónica Name, Adalberto Ojeda, Camila Martínez, Andrés Milán, Juan Girón, Andrés Soto y Eliana Raventos. Actualmente lidera la banda PROYECTO PÚRPURA, la cual hizo su lanzamiento el 30 de septiembre de 2015 con el álbum "Chontaduro y mango biche" y dirige la composición y producción musical del grupo interdisciplinario URBANCESTRAL, el cual hizo el lanzamiento de su primer álbum: "Mensajes de la tierra en el 2012.

